



BULLETIN OFFICIEL

SAISON 2019 - 2020

BO du 19 juin 2020



SOMMAIRE

Page 3	<i>Trésorerie & Tombola - New !</i>	Page 13	<i>Infos de la Ligue et Carnet noir</i>
Page 4	<i>Sportif - Reprise des activités sportives - New !</i>	Page 14	<i>MO Chaponnay</i>
Page 5	<i>Sportif - Reprise des activités sportives - New !</i>	Page 15	<i>MO Clermont Fd</i>
Page 6	<i>Sportif - Séniors - New Les poules sont publiées !</i>	Page 16	<i>MO Guilhaud Granges</i>
Page 7	<i>Infos ETR - New !</i>	Page 17	<i>MO Montbonnot - New ! Le CD38 recrute</i>
Page 8	<i>Sites Clubs</i>	Page 18	
Page 9	<i>Formation - New !</i>	Page 19	
Page 10	<i>Arbitrage</i>		
Page 11	<i>Infos FFR / opération Le Coq Sportif / Info LOR</i>		
Page 12	<i>AGG FFR - New !</i>		



En raison de l'actualité, toutes les MO sont fermées jusqu'à nouvel ordre.

La Ligue AuRA est en activité très restreinte depuis le 1er avril.

Nos bénévoles vous répondent par mail à :

*aura.chaponnay@ligueaura-ffr.fr
aura.clermont@ligueaura-ffr.fr
aura.guilherand@ligueaura-ffr.fr
aura.montbonnot@ligueaura-ffr.fr
2001a@ffr.fr*

Merci de votre compréhension

ADMINISTRATIF / TRÉSORERIE

Comptes Ligue

Un envoi de comptes a été réalisé cette semaine. Il s'agit d'un solde provisoire, dans l'attente des écritures définitives qui devraient paraître dans le courant de l'été (bascule définitive).

[Accéder à votre Extranet Ligue](#)



TOMBOLA
LIGUE AURA RUGBY

**+20 LOTS EXCEPTIONNELS
A GAGNER!**

1er lot : une voiture !

BONY AUTOMOBILES Sybelles .ski d'Auvergne sport ELACHO GELBERRY L'ENTREPÔT DU BRICOLAGE SAMSE GAZI

Compte tenu de l'actualité et de la fermeture des Maisons de l'Ovalie, le tirage de la Tombola aura lieu lors de l'AG qui se tiendra le 29 août. Vos carnets invendus seront à nous retourner avant le 31 juillet 2020.

**Merci de ne pas retourner vos carnets invendus
tant que les MO ne sont pas ré-ouvertes.**

SPORTIF

LA REPRISE AU SEIN DES CLUBS = UNE BELLE MONTÉE EN PUISSANCE !

- nombre total de Clubs ayant repris : 71 Clubs / 266 soit 26,7 %
- nombre par CD :

CD 01 : 8 Clubs / 25
 CD 03 : 5 Clubs / 12
 CD 07 : 3 Clubs / 20
 CD 15 : 3 Clubs / 12
 CD 26 : 5 Clubs / 28
 CD 38 : 14 Clubs / 57

CD 42 : 6 Clubs / 10
 CD 43 : 5 Clubs / 9
 CD 63 : 7 Clubs / 43
 CD 69 : 8 Clubs / 29
 CD 73 : 3 Clubs / 9
 CD 74 : 4 Clubs / 12

- La reprise a concerné 100 groupes de pratiquants dans toutes les catégories :

1 / Séniors = 56 groupes soit 56 %
 2 / 19 EDR = 19 %
 3 / 17 groupes M16 et/ou M19 = 17 %
 4 / 4 groupes "Loisir" = 4 %
 5 / 3 groupes Féminines Séniors = 3 %
 6 / 1 groupe Féminines F16 et/ou F19 = 1 %

26,7% des clubs ont repris l'activité rugby



Amplifions ENSEMBLE la reprise du Rugby sous toutes ses formes, si votre Club le souhaite, le réseau des COVID Managers est à votre disposition pour vous accompagner.

Reprise du RC GRESIVAUDAN - Dauphiné Libéré 12-6 et 16-6



École de rugby : retour sur le terrain ce samedi !

Un protocole de reprise des activités sportives des disciplines collectives de plein air, défini par les autorités sanitaires nationales, repris et adapté au rugby par la Fédération française de rugby (FFR), a ainsi ouvert la possibilité d'une reprise des entraînements.

Par ailleurs, les responsables des installations sportives locales, à savoir le Syndicat intercommunal de la zone verte (Sizov), ont décliné le bon usage des installations dans le respect des règles sanitaires.

Au RC Gresivaudan, le staff de l'école de rugby a ainsi examiné la possibilité d'un éventuel retour au terrain pour les plus jeunes. Et la reprise il y aura pour l'école de rugby.

Cette reprise va s'effectuer par étapes. Elle permettra aux enfants de reprendre contact avec leurs copains, leurs éducateurs et leur jeu préféré, résumés les responsables de l'école de rugby. Il s'agit donc de commencer en petits groupes de neuf joueurs et un éducateur sur une moitié de terrain, pour des séances de 45 minutes.

Pas d'accès aux vestiaires ni au club house

Grand Champ, à Montbonnot, « le seul stade fermé de nos trois installations à disposition », sera le lieu de rendez-vous selon les horaires suivants : M6, le samedi 10 h-10 h 45 ; M8, le samedi 11 h-11 h 45 ; M10, le vendredi 17 h 30-18 h 30 ; M12, le mercredi 16 h 30-17 h 15 ; M14, le mercredi 18 h 30-20 h 30.

Michel Coche, Covid manager club, et Hervé Novelli, Covid manager École de rugby, soulignent : « Pour commencer, les entraînements seront basés sur la reprise physique et des jeux sans ballon. » Il ont adressé aux parents un document détaillant précisément tout le protocole de reprise : les enfants arrivent en tenue, et avec leur gourde marquée à leur nom (pas d'accès aux vestiaires ni au club house) l'arrivée au stade s'effectue par l'entrée principale et la sortie par la porte se situant au niveau du panneau d'affichage.

Voilà une reprise singulière comme un premier rebond au sein de l'Ovalle bonnetais.

Jean-Paul FILIPPI



Le secrétaire général de la FFR a accompagné Eterlous sur le chemin du retour à l'école de rugby

Les Eterlous (les plus jeunes des Chamois du RC Gresivaudan) ont retrouvé le chemin de l'école de rugby après trois mois d'éloignement des terrains.

Ainsi, samedi matin, trois groupes de M6 et M8 furent accompagnés dans leur retour à Grand-Champ par un des plus hauts dirigeants de la Fédération française de rugby (FFR), Christian Dullin, son secrétaire général.

Une Fédération qui, dès le début de la crise, a pris des mesures d'une force inédite et adopté « un plan de soutien qui va aider de nombreux clubs à faire face aux conséquences de la crise sanitaire » a rappelé Christian Dullin dans ses entretiens avec Michel Coche, Covid manager du club, Hervé Novelli, Covid manager de l'école de rugby, et Jean-Marc Bedrune, le directeur de l'école de rugby, qui l'ont accueilli.

Une grande source de joie et de partage

Retrouver le chemin du terrain et des entraînements promettait, pour tous les passionné(e)s de rugby, d'être une grande source de joie, de partage, et de plaisir.

« C'est exactement le constat que j'ai pu établir ce samedi au sein du RCG » note le secrétaire général de la FFR.

Il est vrai, « et je peux en témoigner, notre Fédération a travaillé ferme pour que les clubs puissent déclencher un programme de reprise progressive de l'entraînement en toute sécurité », souligne Michel Coche.

Indubitablement, les activités sportives vont désormais évoluer.

Et plus encore le rugby qui a adopté un protocole de retour au terrain prescrit selon « un programme strict défini en 4 points clés et se déroulant en 6 phases dont la temporalité est à adapter par les clubs pour assurer la sécurité et la santé des joueurs, entraîneurs, et bénévoles, rappelle encore Christian Dullin.

Pour chacune de ces phases, la Fédération a établi des fiches et des vidéos pédagogiques expliquant et détaillant les contenus ».

Pendant ce temps, les Eterlous se dépensent sur la pelouse selon le stade 1 du programme, à savoir l'entraînement sans ballon. Ils vivront bientôt le stade 2, l'entraînement avec ballon.

Comme pour se souvenir que « le rugby n'est pas qu'un jeu mais aussi un facteur de lien social, un socle de partage » note Michel Coche.

Jean-Paul FILIPPI

Belle reprise à l'EDR AVENIR XV samedi dernier

Cliquez sur l'image pour accéder à toutes les photos.



Les M12 avec Cédric ARPHANT le COVID EDR du club

Commentaire de Cédric
 « Journée très réussie, des enfants heureux, des parents avec le sourire, des éducateurs très enthousiastes ! Tous très respectueux des règles »

Cliquez sur l'image pour accéder à toutes les photos.

Mardi 16 juin 2020



TENCE Rugby

Les rugbymen font leur retour sur la pelouse de Jo-Maso

Suivant un protocole extrêmement strict, au regard de la situation sanitaire, la reprise du club de rugby s'est faite de manière maîtrisée et cohérente.

Il y a trois mois, le RCHP (rugby club des hauts plateaux) était en plein championnat et occupait la deuxième place de son championnat de promotion d'honneur.

Après une série de cinq victoires consécutives, il pouvait logiquement prétendre aux bar-



Reprise au RC des Hauts Plateaux (CD 43)

Cliquez sur l'image pour accéder à toutes les photos.



VENDREDI 12 JUIN 2020 MIDI OLYMPIQUE

Actualité Amateurs 7

ASSTF Rugby - Succieu Terres froides

SI DE PRIME ABORD LE PROTOCOLE DE REPRISE SEMBLAIT DESTINÉ AUX STRUCTURES PROFESSIONNELLES, DES STRUCTURES AMATEURS SE SONT ÉGALEMENT ENGOUFFRÉES DANS LA BRÈCHE. REPORTAGE À SUCCIEU TERRES FROIDES OÙ, POUR FAIRE LE DEUIL D'UNE SAISON TERMINÉE AVEC UN GOÛT D'INACHEVÉ, ON ANTICIPE DÉJÀ L'EXERCICE SUIVANT.

LE SOLEIL RENAÎT AUSSI CHEZ LES AMATEURS

Par Pierrick ILIC-RUFFINATTI

17 h 47 mercredi. Alors que l'herbe repousse à vue d'œil suite aux trois jours de pluie consécutifs qui se sont abattus sur le Nord Isère, le portail du Gapillon, stade de l'Association Sportive Succieu Terres Froides s'ouvre pour la deuxième fois en moins d'une semaine. La preuve que la vie du 3^e de sa poule de Promotion Honneur reprend ses droits après plus de deux mois d'arrêt ? Pas tout à fait, seulement deux groupes de neuf joueurs étant autorisés à s'entraîner ce soir-là. « Il a fallu se réinventer, mais lorsque nous avons eu la possibilité de reprendre personne n'a hésité, raconte Christophe Venditti, coach de l'équipe. J'ai sommé les joueurs un par un et ce sont eux qui ont fini de me convaincre. » Protocole médical oblige, chaque joueur doit remplir son questionnaire médical avant d'entrer sur la pelouse, se laver les mains et faire attention à ne pas claquer une bise par inadvertance. 19 heures, l'entraînement peut démarrer. Gainage,

exercices de course et quelques burpees – toujours à dix mètres les uns des autres – pour le premier groupe. Les fronts transpirent, et les excès de deux mois sans entraînement se font ressentir. Mais le plaisir est total. « C'est la troisième fois je cours depuis le début du confinement, rigole Romain arrière de l'ASSTF. Faire du sport seul c'était compliqué, mais là avec les copains c'est génial. » La courte séance se termine par un gainage-terrain, et les sourires communicatifs des neuf acolytes laissent place au deuxième groupe. Même relâchement pendant deux mois et même conséquence : ô diable les points de côté, tout le monde est heureux d'avoir rechaussé les crampons.

« TOUT LE MONDE ÉTAIT DEMANDEUR » Chacun débrieife sa séance, se dit qu'une intersaison de trois mois risque d'être interminable, mais se convainc que s'amuser avec les copains n'a pas de prix. Certains profitent du temps de désinfection des ballons pour promettre qu'ils arrêteront l'alcool jusqu'à nouvel ordre. Promesse partie pour être tenue ou oubliée ? Qu'importe, l'essentiel est bien ailleurs en ce

début de mois de juin à Succieu : le plaisir du terrain est en partie retrouvé. « Nous avions peur qu'une si longue trêve nous fasse perdre du monde ; des départs mais également des mecs qui arrêtent le rugby. Vous imaginez plus de quatre mois sans entraînement ? », explique le président et joueur (1) Jérôme Zanolin. Alors nous avons relancé la machine. Tout le monde était demandeur. Nous sentions un engouement et quand nous avons eu le feu vert de la FFR, c'était évident pour nous de repartir. » C'est ainsi que les Succerois et les Gaulois qui ornent le logo ont repris le chemin de l'entraînement, plusieurs semaines avant leur voisin berjallien (reprise collective prévue le 6 juillet). « Un jour, en rigolant, nous nous étions promis qu'un jour nous ne parlerions plus de l'ASSTF le petit club à côté de Bourgain, mais du CSBJ le petit club à côté de Succieu ! » nous conte hilaré Jérôme Zanolin. Voilà qui est fait, pour le plus grand plaisir des Succerois, qui vont séance après séance pouvoir oublier l'amertume d'un exercice inachevé, pour se concentrer sur leur objectif : l'accession à l'Honneur dès la saison prochaine. ■

Agnès, ange gardien et capitaine de reprise

Dès que la FFR a donné le droit aux clubs de présenter leur plan de reprise, Agnès Grigis a sauté sur l'occasion, afin que le rugby reprenne le plus vite ses droits dans le petit bourg Nord Isérois. Bénévole depuis 18 ans dans le club de sa vie, l'indispensable Agnès monte alors le dossier administratif, achète du gel hydroalcoolique, numérote les ballons... « Agnès c'est un peu notre maman, ne manque pas d'éloge Christophe Venditti. Si elle n'était pas là nous n'aurions pas repris l'entraînement. » À Jérôme Zanolin, président et joueur du club succerois de poursuite, admiratif : « Agnès ne se mélange jamais, elle court pour qu'on ait les ballons, les gourdous pleins, elle s'occupe de nous et nous sommes tous conscients que sans Agnès le rugby n'aurait certainement repris qu'en août dans les terres froides. » Vous dites ange gardien de l'ASSTF ? ■



SÉNIORS

Tableau des poules seniors pour la saison 20-21



* Date de reprise et calendrier : en l'absence d'informations, la Commission des Epreuves attend le congrès de la FFR pour finaliser les dates de reprise de chaque série et faire les calendriers.

* Championnat 3-4 ème Séries : afin de limiter les déplacements, la Commission des Epreuves a réparti les 36 clubs dans 6 poules en 1ère phase. Il y aura ensuite une 2ème phase en 4 poules de 4 en 3ème série ainsi qu'en 4ème série qui qualifiera pour les phases finales de la Ligue.

* Réserves 1-2 ème Séries : cette compétition sera finalisée début septembre après confirmation des engagements et sera indépendante de la 3-4 ème séries.

Fonds pour le développement de la vie associative - FDVA 2020 : résultats des campagnes

Suite à la Commission Régionale Consultative du 4 juin et à la tenue des Collèges Départementaux des douze départements de la région, les résultats des campagnes 2020 du FDVA1 " Formation des Bénévoles " et du FDVA2 " Fonctionnement et Projets Innovants " sont désormais connus.

<http://auvergne-rhone-alpes.drdjcs.gov.fr/spip.php?article1522>

Été 2020 : des vacances apprenantes pour un million d'enfants

L'opération vacances apprenantes a pour objectif de répondre au besoin d'expériences collectives, de partage et de remobilisation des savoirs après la période de confinement qu'a connu notre pays. Les enfants et les jeunes les plus privés de ces apports doivent se voir proposer une offre d'activités spécifique et renouvelée.

<http://auvergne-rhone-alpes.drdjcs.gov.fr/spip.php?article1519>

L'Observatoire national de l'activité physique et de la sédentarité publie chaque semaine une nouvelle infographie issue d'une étude menée pendant le confinement sur l'activité physique des français.

[Résultats enquête - L'activité physique pendant le confinement](#)

Le Gouvernement renforce les aides apportées aux secteurs de l'hôtellerie, restauration, cafés, tourisme, événementiel, sport, culture

[COMMUNIQUE DE PRESSE](#)

Lancement des "SITES CLUBS"

Les clubs peuvent bénéficier gratuitement du nouveau « SITE CLUB » pour leur club de rugby amateur. Le « SITE CLUB » fait partie de ce grand projet de « transformation numérique » mené à la demande du Président Bernard Laporte par la « Direction de la Communication & du Numérique de la FFR ».

Qu'est-ce qu'un « SITE CLUB » ?

C'est un site internet gratuit au nom de chaque club, qui permettra de faire des choses impossibles auparavant

- Les matches des équipes peuvent être suivis en « LIVE », soit avec les résultats en direct*.
- Instantanément et sans effort, les calendriers des compétitions s'affichent sur le nouveau « SITE CLUB ».
- Les offres de pratiques, les horaires d'entraînement, et les effectifs sont aussi disponibles et mis à jour automatiquement !
- Pour permettre de faire « vivre » ce site internet facilement, les actualités de la FFR peuvent remonter automatiquement, si le club le désire.

Ce « SITE CLUB » est un site personnalisé pour chaque club à la pointe de la technologie, pour gagner en visibilité et en accessibilité pour les licenciés, et qui bénéficie de tous les chantiers issus de la transformation numérique de la FFR !

Vous souhaitez bénéficier de votre site club : supportsitesclubs@ffr.fr

Voici l'exemple du site mis en place par les Violettes Bressanes :



La Fédération Compétitions Billetterie Boutique Entraîneurs Côté dirigeants FRANCE 2023 Les ligues **AU COEUR DU JEU** Reprise de l'activité rugby - Stade Rugby 2

Actualités Le Club Les Équipes Jouer et encadrer Événements Photos & vidéos Partenaires Contacter le club

Violettes Bressanes

Découvrez nos équipes en détails, leurs résultats, prochains matches, événements.

À la Une

En direct TOUTES CATÉGORIES

RECRUTEMENT
LE CLUB 31/05/2020

Le parcours de Léa...
LE CLUB 25/03/2020

FORMATION

BF - CONVOCATIONS CERTIFICATION

De nouvelles convocations sont disponibles pour le secteur Guilhaud Granges :
<https://ligueaura.ffr.fr/gerer-club/gestion-de-la-formation/convocations-formation>



CQP TECHNICIEN RUGBY À XV

Vous êtes entraîneur et vous souhaitez développer des compétences concernant le pilotage et le management d'un projet d'entraînement ?

L'Institut Régional Emploi Formation vous propose pour la deuxième saison consécutive la formation CQP Technicien de Rugby à XV.

Notre démarche de formation s'appuie sur les besoins des clubs à savoir, former des personnes capables de :

- Programmer et planifier une saison sportive
- Manager et fédérer staff et joueurs
- Décliner un projet de jeu en projet d'équipe
- Communiquer avec son environnement
- Construire et animer des séances d'entraînement en sécurité dans le cadre d'une démarche de performance sportive

Attention, date limite d'inscription : 7 Septembre 2020

Contact Administratif

Responsable Administratif

Eric LEMAIRE

Tel : 04 78 79 67 90

Mail : eric.lemaire@ligueaura-ffr.fr

Contact Sportif

Responsable pédagogique

Patrice FROMENT

Tel : 06 76 46 62 59

Mail : patrice.froment@ffr.fr

Plaquette CQP



2020/2021 DEJEPS RUGBY à XV

DEJEPS proposé par la Ligue AuRA sur le secteur de Clermont Ferrand (63) pour la saison prochaine :

Inscription : avant le 03 août 2020

Épreuves de sélection : le 31 août 2020

Début de formation : le 28 septembre 2020

Fin de formation : le 24 septembre 2021

[PLAQUETTE](#)

[DOSSIER D'INSCRIPTION](#)



ARBITRAGE

BULLETIN DES OFFICIELS DE MATCHS

Retrouvez chaque semaine le bulletin d'informations des officiels de match de la Ligue AuRA avec les désignations des officiels de match de la Ligue AuRA, des reportages sur la vie des officiels de match, des informations de la FFR et de la Direction Nationale de l'Arbitrage, etc ...

Le dernier bulletin mis en ligne est le :

28. BULLETIN N°28 du 26 mars 2020 

Tous les bulletins sont disponibles sur le site de la Ligue. Pour y accéder : <https://ligueaura.ffr.fr/s-engager/arbitrer/bulletin-offdematch>



  

La Ligue AuRA recrute...

Jérôme Garces **1er Arbitre Français**
d'une Finale de Coupe du Monde...

**ET DEMAIN...
POURQUOI PAS TOI ?**

Contact/Recrutement
Tel : 0685323241
mail : jeuxarbitrer@ffr.fr

 www.ligueaura.ffr.fr 

FFR
LIGUE RÉGIONALE
AUVERGNE
RHÔNE-ALPES

COMMUNICATION OFFICIELLE FFR

- [CPCOMITE DIRECTEUR FFR160620](#)
- [Relevé de décision du Comité Directeur du 16 juin 2020](#)
- [F7FGroupe-BUGEAT-SOUSTONS17.06.20](#)
- [FFR- GMF assureur fédéral de la FFR jusqu'en 2024](#)
- [FFRLLSIGNATURE CONVENTION CLUB 21E SIECLE](#)



PROGRAMME DE SOUTIEN AU RUGBY AMATEUR AVEC LE COQ SPORTIF

En raison de la crise sanitaire liée au COVID-19, la FFR et Le Coq Sportif adaptent le programme à destination des clubs amateurs et proposent une prolongation de l'opération.

Les clubs éligibles sur la saison 2019-2020 pourront finaliser leurs commandes jusqu'au vendredi 13 novembre 2020 auprès de leur distributeur agréé.

Toutefois, nous invitons les clubs à entreprendre leurs démarches et valider leurs commandes d'ici le 30 août 2020 afin de faciliter la reprise progressive du programme.

[Toutes les infos](#)



Rugby et Tourisme : la LOR au service du Tourisme Occitan

Toulouse, le 18 juin 2020



INFO CONGRÈS

150^e Assemblée Générale Ordinaire - 4 juillet 2020

Cette année, la 150^{ème} Assemblée Générale Ordinaire de la FFR se tiendra en web-diffusion depuis le Centre National de Rugby.

Temps fort annuel de la Fédération Française de Rugby et des dirigeants de clubs, l'Assemblée Générale Ordinaire (AGO) de fin de saison, incluant la présentation, débat et vote du budget, ne pourra se tenir en présentiel à Marseille le 4 juillet 2020 en raison de la crise sanitaire de la Covid-19. Elle aura donc lieu à cette même date, de manière dématérialisée, via web diffusion.

Comment s'effectueront l'accès et la participation aux débats ?

L'accès et la participation aux débats se feront via une application, compatible mobiles, tablettes, ordinateurs, ne nécessitant qu'un accès internet.

Les votants s'identifieront à partir d'un couple login / mot de passe qui leur permettra d'avoir accès à la totalité des fonctionnalités. Les personnes n'ayant pas d'identifiant pourront se connecter en invités, pour suivre les débats mais sans droit de participer ou voter.

Les orateurs seront filmés et les présentations orales et supports seront web-diffusés.

Une fonction d'envoi de questions par écrit se substituera aux interventions orales habituelles. Seules les personnes ayant un login/mot de passe auront accès à la fonction. Les questions ne seront donc pas anonymes. Un modérateur sur le site de l'AGO pourra poser les questions ainsi formulées aux instants prévus dans le débat.

Comment s'effectueront les votes ?

Les votants qui se seront identifiés à partir d'un couple login / mot de passe fourni pourront exprimer leur vote sur chacune des résolutions.

Contrairement à une AGO physique, la personne identifiée pourra exprimer son vote sur l'ensemble des résolutions dès l'ouverture de l'Assemblée, mais pourra revenir sur son choix jusqu'à la clôture des votes. Le vote d'une personne qui aura exprimé son ou ses votes mais aura quitté l'application au moment de la clôture sera bien pris en compte dans les résultats.

À la clôture des votes, les résultats seront affichés immédiatement dans l'application, pour les personnes connectées.

Pour participer à cette AGO, le Président du club doit se désigner ou désigner un membre de son club comme porteur de pouvoir, directement sur Oval-E.

Guide complet

Pour rappel :

Pour être valide, un pouvoir doit être daté et signé par le Président.

Seule la désignation du porteur de pouvoir est ouverte pour l'AG dématérialisée, on ne peut éditer de procuration.

La désignation des porteurs de pouvoirs de cette Assemblée Générale se fera sur Oval-e du mercredi 17 juin jusqu'au vendredi 26 juin à 14H00. Au-delà de cette date vous ne pourrez plus enregistrer votre pouvoir et vous ne pourrez pas voter lors de l'assemblée générale.

En cas de difficultés, contactez-nous par mail à l'adresse : ovale@ffr.fr

En cas d'urgence, appelez le 01 69 63 67 53.

ODJ - AG 2020

Guide pratique à l'édition des pouvoirs

Info Congrès 2020

agenda

-Congrès FFR du 2 au 4 juillet Marseille congrès annulé, AG organisation modifiée

-Bureau Directeur : mercredi 8 juillet de 18h30 à 20h30 en Visio Conférence

-Congrès des Arbitres du 9 au 11 juillet à Grenoble REPORTE

-Assemblée Générale Ligue : samedi 29 août à 10 h

Pendant toute la période de crise sanitaire et de confinement, les diverses réunions sont organisées par visioconférences :

-Réunions hebdomadaires, groupe de travail avec le Président chaque lundi

-Cellule de crise avec élus du Bureau et CSE en cas de nécessité

-Réunions hebdomadaires avec les Référents Administratifs, maintenus en activité réduite.

-Réunions régulières de l'Equipe Technique Régionale avec le D.T.L. et les Cadres maintenus en activité complète ou réduite.

-Réunions de concertation Ligue avec les Comités Départementaux

PUBLICATIONS OFFICIELLES

PV du Bureau Directeur du 4 juin 2020



CARNET NOIR



La Ligue AuRA transmet ses plus sincères condoléances à la famille et aux proches de

Hervé FIORIO,

Président du MEYTHET R.C.

-MAISON DE L'OVALIE- CHAPONNAY

En raison de l'actualité, toutes les MO sont fermées jusqu'à nouvel ordre.

La Ligue AuRA est en activité très restreinte depuis le 1er avril.

Nos bénévoles vous répondent par mail à :

aura.chaponnay@ligueaura-ffr.fr

-MAISON DE L'OVALIE- CLERMONT-FD

En raison de l'actualité, toutes les MO sont fermées jusqu'à nouvel ordre.

La Ligue AuRA est en activité très restreinte depuis le 1er avril.

Nos bénévoles vous répondent par mail à :

aura.clermont@ligueaura-ffr.fr

-MAISON DE L'OVALIE- GUILHERAND-GRANGES

En raison de l'actualité, toutes les MO sont fermées jusqu'à nouvel ordre.

La Ligue AuRA est en activité très restreinte depuis le 1er avril.

Nos bénévoles vous répondent par mail à :

aura.guilherand@ligueaura-ffr.fr

-MAISON DE L'OVALIE- MONTBONNOT

En raison de l'actualité, toutes les MO sont fermées jusqu'à nouvel ordre.

La Ligue AuRA est en activité très restreinte depuis le 1er avril.

Nos bénévoles vous répondent par mail à :

aura.montbonnot@ligueaura-ffr.fr

RECRUTEMENT CD38

Le CD38 Rugby recrute deux Conseillers Techniques Départementaux.

Veuillez trouver ci-joint la fiche de poste.

Les candidatures avec CV et lettre de motivation doivent être adressées avant le 30 juin 2020 :

a) par courrier :

CD38 Rugby
Maison de l'Ovalie
150, allée du Prè de l'Eau
38330 Montbonnot Saint Martin

b) ou par internet à :

cd38rugby@orange.fr

[Fiche de poste](#)

